

Suami Istri yang Gelapkan 60 Mobil Rental Ditangkap

SALATIGA (IM) - Sepasang suami istri menggelapkan 60 mobil rental di wilayah Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Selain untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, uang hasil penggelapan tersebut digunakan untuk gali-tutup lubang utang tersangka.

"Total ada 60 mobil, uangnya untuk gali lubang-tutup lubang," kata tersangka Nurul Fadhilah (25), warga Desa Truko Kecamatan Bringin Kabupaten Semarang saat dihadirkan dalam rilis unggap kasus di Mapolres Salatiga, Rabu (15/5). Tersangka melakukan penggelapan tersebut dalam satu tahun terakhir. Modus yang digunakan dengan menawarkan investasi kerja sama sewa mobil. "Saya janjikan per bulan mendapat uang Rp 5 juta per mobil," ungkapnya.

Nurul mengungkapkan, korban yang diajaknya kebanyakan adalah teman-temannya sendiri yang sudah dikenal. "Mobil yang saya bawa lalu saya gadaikan, satu mobil rata-rata Rp 30 juta," jelasnya.

Sementara istri Nurul, Reni Havidiyanti Hartono mengaku menyesal dengan perbuatannya. Apalagi saat ini anaknya baru berusia tiga bulan. "Saya menyesal karena malah terkena kasus ini," kata dia.

Sementara itu, Kapolres Salatiga, AKBP Aryuni Novitasari mengatakan tersangka dilaporkan korban Yosep Sutadi, warga Sugihwaras Kelurahan Randuacir Kecamatan Argomulyo Kota Salatiga. "Kerugian korban tiga mobil Toyota Cally dengan plat nomor H 1974 GV, H 1022 MK dan H 1023 MK," jelasnya.

Menurut Aryuni, kejadian tersebut berawal pada 1 Desember 2023,

tersangka datang ke Karisma Rental milik korban dan mengaku sebagai pemilik CV. Permata Indah Trans. "Dia menyampaikan memiliki delapan mobil yang dikontrak PT. Djarum Kudus dan masih butuh tiga mobil Cally warna putih dengan kontrak per bulan Rp 5 juta selama dua tahun," terangnya.

Dengan bujuk rayu, korban yang tertarik kemudian mengajukan kredit ke dealer Toyota Nasmoco Salatiga melalui Finance MTF Cab. Ungaran dengan DP sebesar Rp 30 juta.

Lalu pada 25 Desember 2023 tersangka datang ke tempat pelapor dan mengambil 3 (tiga) unit mobil tersebut yang mana saat itu tersangka datang bersama dengan lima orang laki-laki yang pelapor tidak kenal termasuk istrinya. "Saat mobil datang, langsung diambil tersangka dan selanjutnya mengirim uang Rp 10 juta untuk sewa 15-25 Desember 2023 dan sewa Januari Rp 15 juta," kata Aryuni.

Pada 2 Mei 2024, korban mengetahui GPS di mobil tersebut telah dimatikan dengan titik terakhir di daerah Gugub dan Kedungjati Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah. Saat itu pelapor sadar telah menjadi korban dan dirugikan sehingga melapor ke Polres Salatiga.

Aryuni mengungkapkan, berdasar laporan tersebut anggota Satrikskrim Polres Salatiga melakukan penyelidikan. Kedua tersangka ditangkap pada Jumat (29/3) di Kos Giham Sekinceau Lampung Barat. "Mereka selanjutnya dibawa ke Polres Salatiga guna penyidikan lebih lanjut dan pengembangan kasus," kata Aryuni. • lus

FOTO: ANT



GELAR PASUKAN PENGAMANAN IMBANGAN WWF

Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto (kanan) bersama Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay (kiri) dan Kepala Staf Komando Armada II Laksamana Pertama TNI Isswarto (tengah) mengikuti gelar pasukan Operasi Puri Agung 2024 di Pelabuhan Tanjungwangi, Banyuwangi, Jatim, Rabu (15/5). Sebanyak 596 personel gabungan dikerahkan untuk melakukan pengamanan imbalan agenda Internasional World Water Forum (WWF) ke-10 di Bali pada 18-25 Mei.

Kemenhub dan Polri Akan Evaluasi-Cek Kelayakan Bus Pariwisata di 6 Provinsi

Ke enam daerah yang dilakukan pengecekan ramp check yaitu di Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, lalu Sulawesi Selatan dan Sumatera Utara. Pemilihan enam provinsi itu karena memiliki jumlah bus yang besar.

JAKARTA (IM) - Menteri Perhubungan, Budi Karya Sumadi dan Kakorlantas Polri, Iriean Suhanan melakukan rapat bersama perihal angkutan pariwisata. Hasilnya, akan dilakukan uji

coba pengecekan kelayakan bus di enam wilayah.

"Kami akan membentuk enam kabupaten sebagai piloting untuk dilakukan suatu penerapan, evaluasi, bahkan kita memberikan teknik ataupun

cara melakukan pengecekan ramp check," kata Budi Karya di Korlantas Polri, Jakarta, Rabu (15/5).

"Ke enam daerah yang dilakukan pengecekan ramp check yaitu di Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, lalu Sulawesi Selatan dan Sumatera Utara," tambahnya.

Pengecekan itu akan dilakukan bersama oleh sejumlah instansi. Pemilihan enam provinsi itu karena memiliki jumlah bus yang besar.

"Ya pada dasarnya enam provinsi itu adalah yang me-

wakili yang jumlahnya besar, tapi itu adalah satu tahapan dengan waktu yang pendek kita akan melakukan kegiatan di seluruh Indonesia," sebutnya.

Dalam kesempatan yang sama, Iriean An mengatakan kepolisian siap bekerja sama dengan Kemenhub dalam melakukan pengecekan bersama di enam wilayah itu. Pihaknya juga telah melalui rapat bersama kepolisian wilayah menangani permasalahan bus pariwisata.

"Salah satunya adalah untuk penanganan bus wisata di

enam kabupaten ya, ini menjadi piloting yang sebenarnya ini juga akan dilaksanakan di kabupaten yang lain," kata Aan.

Aan mengatakan kepolisian juga akan menegakkan aturan apabila ada bus yang melanggar. Pengawasan juga akan diawasi dari hulu ke hilir.

"Untuk menangani masalah bus pariwisata maupun bus umum yang ada, mulai hulu, artinya mulai dari pool bus yang ada di kota/kabupaten sampai ke hilir," sebutnya. • lus

Rapat Koordinasi Nasional Bidang Perpustakaan Tahun 2024 Sukses Digelar



Pelaksana tugas (Plt) Kepala Perpustakaan Nasional E. Aminudin Aziz

JAKARTA (IM) - Perpustakaan Nasional Republik Indonesia (Perpustakaan RI) sukses menyelenggarakan Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Bidang Perpustakaan tahun 2024. Rakornas mengusung tema "Menata Ulang Konsep dan Praktik Pembangunan Literasi".

Pelaksana tugas (Plt) Kepala Perpustakaan Nasional, E. Aminudin Aziz membuka sekaligus menutup acara Rakornas yang sukses diselenggarakan secara hibrida pada 14-15 Mei 2024.

Dalam program tahunan ini, diusung tiga kebijakan yang menjadi fokus Perpustakaan pada 2024 yakni pengembangan budaya baca dan kecakapan literasi, standarisasi dan akreditasi perpustakaan, serta pengarusutamaan Naskah Nusantara.

Rakornas ini diawali oleh prolog penggerak literasi nasional Maman Suherman yang menyampaikan pentingnya membangun literasi dari pinggiran. Sesudah itu ada penandatanganan Berita Acara Penyerahan Arsip Statis dan penyerahan sertifikat MoWCAP dari Plt. Kepala Perpustakaan kepada Deputi Bidang Konservasi Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI). Dalam

10th Memory of the World Regional Committee for Asia and the Pacific yang digelar di Ulaan Baatar, Mongolia, warisan dokumenter naskah Tambo Tuanku Imam Bonjol ditetapkan sebagai salah satu Memory of the World (MoW) for Asia and the Pacific pada Rabu (8/5/2024).

Dalam pelaksanaannya, Rakornas Bidang Perpustakaan menghadirkan berbagai narasumber yang memiliki praktik baik serta pengalaman dalam keterlibatannya pada tiga isu tersebut.

Mereka berasal dari berbagai pemangku kepentingan bidang perpustakaan yaitu kementerian/lembaga terkait, pemerintah daerah, dan pegiat literasi.

Rakornas dihadiri 920 peserta secara luring terdiri dari kepala daerah, kepala dinas perpustakaan provinsi dan kabupaten/kota, ketua forum perpustakaan/pencabut/pengusaha rekaman, dan pihak yang melakukan kerja sama dengan Perpustakaan.

Pelaksana tugas (Plt) Kepala Perpustakaan Nasional, E. Aminudin Aziz menyatakan kebijakan ini dihasilkan melalui penataan ulang program Perpustakaan. Dia menjelaskan, masyarakat dengan literasi tinggi dapat terwujud apabila kegemaran membaca masyarakat, tinggi. Menurutnya, yang saat ini harus dibangun adalah ke-



Para peserta Rakornas berfoto bersama.

gemaran membaca masyarakat.

Sejak menjabat sebagai Plt. Kepala Perpustakaan pada November 2023, dia menilai, perumusan ulang hakikat perpustakaan harus dilakukan.

"Perpustakaan adalah wahana untuk tumbuh dan mengembangkan kreativitas dan munculnya gagasan dan ilmu pengetahuan baru," jelasnya saat membuka Rakornas Bidang Perpustakaan Tahun 2024 di Jakarta, pada Selasa (14/5/2024).

E. Aminudin Aziz men-

jelaskan selama dua hari pelaksanaan Rakornas, telah hadir para narasumber yang berasal dari para pemangku kepentingan perpustakaan baik yang berasal dari pemerintah, akademisi maupun para pegiat literasi yang berbagi ilmu maupun pengalamannya kepada kita semua sehingga menambah pengetahuan dan referensi bagi kita dalam mengembangkan perpustakaan.

"Kami sangat mendukung apa yang diharapkan oleh Bapak Maman Suherman,

yang pada dasarnya harapan kita semua agar ada kesatuan langkah dan mendorong agar peta jalan literasi Indonesia segera ditetapkan, yang di dalamnya sejalan dengan amanat Undang-undang yang melibatkan masyarakat, taman bacaan masyarakat, rumah-rumah baca, pustakapustaka bergerak atau apa pun nama yang disandangnya kepada mereka," ungkap E. Aminudin Aziz.

E. Aminudin Aziz juga menjelaskan Perpustakaan terus melakukan upaya-upaya

untuk pengembangan perpustakaan dalam rangka meningkatkan literasi di Indonesia, upaya tersebut dilakukan melalui penggalangan program dan kegiatan yang dimiliki oleh Perpustakaan yang fokus terhadap tiga isu yang kemudian dijadikan sebagai strategi dalam peningkatan literasi yaitu:

1. Pengembangan Budaya Baca dan Kecakapan Literasi;
2. Standardisasi dan Akreditasi Perpustakaan;
3. Pengarusutamaan Naskah Nusantara.

Ketiga isu tersebut mulai dilaksanakan oleh Perpustakaan pada tahun 2024 dengan melakukan restrukturisasi pada kegiatan dan anggaran yang telah ada dan hal tersebut mendapat dukungan dari Bappenas dan Kementerian Keuangan dengan disetujuinya revisi anggaran Perpustakaan tahun 2024 dan selanjutnya menjadikan ketiga strategi tersebut sebagai dasar bagi Perpustakaan dalam menyusun perencanaan jangka menengah melalui Rencana Strategis atau Renstra maupun jangka pendek melalui Rencana Kerja (Renja).

"Kami berharap agar ketiga isu dan strategi tersebut dapat juga diikuti oleh perpustakaan yang ada di daerah dengan menjadikannya

sebagai program prioritas dalam pembangunan daerah yang tercantum dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD)," kata E. Aminudin Aziz.

Di samping itu, Perpustakaan akan memfasilitasi upaya tersebut melalui kegiatan Dekonsentrasi pada Dinas Perpustakaan Provinsi dalam mendukung pembelajaran berbasis karya sastra, melalui kegiatan Lomba Bertutur Tingkat Provinsi bagi Siswa Sekolah Dasar.

Rakornas tahun ini menjadi momentum penting karena akhir dari RPJMN 2020-2024 sebagai penyanggah dengan RPJMN 2025-2029. Disebutkan ada kaitan program yang sedang dilakukan pada akhir tahun ini dengan program yang akan datang.

"Saya memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang terlibat dalam Rakornas Bidang Perpustakaan Tahun 2024 ini," kata Kepala Perpustakaan Nasional E. Aminudin Aziz saat menutup kegiatan Rakornas pada Rabu (15/5/2024). • bam

14-15 MEI 2024

zoomwebinar
KUOTA 10.000 PESERTA
bit.ly/RakornasPerpus2024



Sekretaris Utama Perpustakaan Nasional Joko Susanto dan Kepala Pusat Pengembangan Perpustakaan Umum dan Khusus Perpustakaan Nasional (Perpustakaan), Nani Suryani.